



Brush up!

ともに磨き合う

Light up!

まわりを明るくする



令和5年度第8回入学式！ 83名のやる気あふれる1年生が入学しました！ ご入学おめでとうございます！



やわらかな春の日差しが感じられた4月11日(火)、令和5年度第8回入学式を行いました。南阿蘇中学校に、やる気に満ちた83名の1年生を迎えました。大きめの制服に身を包んだ1年生は、少し緊張した様子で入場し、約1時間の入学式に凛とした姿で参加することができました。氏名点呼では、名前を呼ばれると立派な返事が聞こえてきました。誓いの言葉も大きな声ではっきり言えて、とても感心しました。

2・3年生は、感染対策のため、式典への参加はありませんでしたが、11日午前中に会場づくりや教室の飾り付け、掃除等に汗を流してくれました(会場の後片付けも3年生が行いました)。後輩のために汗を流す2・3年生の姿を見て、1年生にこの姿を引き継いでほしいと思いました。また、式では、南阿蘇村吉良村長様より、1年生にスクールバックが贈呈されました。大切に使用してほしいと思います。

1年生のみなさん、ご家族の皆様、ご入学、本当におめでとうございます。私たちはチーム南阿蘇中のチームメイトになります。南阿蘇中学校職員一同、1年生やご家族の皆様とのチームワークを大切に、共に力を合わせ、教育活動に取り組んでいきたいと思ひます。これからよろしくお願ひいたします。(今村)

【誓いの言葉】

私は中学生になると、新しいことができるようになりますと楽しみにしています。本格的に英語が始まります。小学校より人数も増え、教科ごとに先生も変わり、色々な人と関わります。さらに部活動では、先輩や新しい友だちと一緒に協力し、教え合うなど充実した時間を過ごしたいと思ひています。また小学校と違うきまりなどもありますが自分で考えたり友達と助け合ったりしながらがんばります。先生方、先輩方、ご指導よろしくお願ひします。私たち新入生83名は、南阿蘇中学校の生徒としての自覚を持ち、夢に向かって成長していくことを誓ひます。

【歓迎の言葉】

ご入学おめでとうございます。これからの学校生活に夢や希望を持ち、目を輝かせている人もいれば、緊張や不安な気持ちになっている人もいるのではないのでしょうか。僕たちも同じ思いでした。しかし、様々な行事や日々の学校生活を多くの仲間とともに過ごしていくうちに、一人ひとりの仲が深まり、とても楽しい学校生活を送れるようになりました。新入生のみなさんもたくさんの人と仲良くなり、中学校生活を楽しんでください。(中略)今日から始まる3年間が終わる時、かけがえのない時間だったと思えるよう、悔いのないように一日一日を過ごしてほしいです。みなさんの青春が輝くものになることをお祈りし、歓迎の言葉といたします。

